

XVII SEMANA CULTURAL JUAN HUARTE DE SAN JUAN

Todos los cursos tienen el mismo coste de inscripción 50 €, inscripción que se hace siempre a través de la página Web <http://212.128.129.103:666/servlet/Cext.Cext>)

MALTRATO INFANTIL

Imparte el curso Vanessa Ramajo, la Coordinadora General de REA (Asociación Castellano-Leonesa para la defensa de la Infancia y la Juventud).

Adquirir los conocimientos y cuestiones básicas relativas a la protección de la infancia y al maltrato infantil, con el fin de poder detectar y prevenir situaciones de riesgo y maltrato a través del uso de diferentes técnicas y dinámicas.

Sensibilizar sobre la necesidad de la actuación conjunta y en red de toda la población, profesionales y familias, para una mayor prevención y protección de los menores frente a situaciones de riesgo o maltrato.

Como objetivos principales del curso encontramos: maltrato infantil, bullying y cyberbullying y otras formas de acoso y riesgo de los menores en el uso de las nuevas tecnologías, estudios sobre la programación televisiva y documentación escrita dirigida a menores de edad.

PSICOEDUCACIÓN DE LA PSICOSIS

Evaluación y diagnóstico de la esquizofrenia y la psicosis. Tratamiento psicológico de la esquizofrenia desde varios modelos (cognitivo, familiar, psicoeducación, rehabilitación). Terminaremos hablando del estigma de la enfermedad mental en nuestra sociedad. Para ello nos apoyaremos en casos clínicos, vídeos y rol-play.

El curso lo impartirá Virginia Dutil, una psicóloga clínica que trabaja actualmente en el Centro de Rehabilitación Psicosocial de Salamanca (Sacyl) y también intervendrá una Psicóloga Interno Residente del Hospital Clínico de Salamanca.

COACHING

El coaching es una terapia de entrenamiento mental, el curso esta dedicado a desarrollar coaches con la formación teórico-práctica necesaria, integrar en el coach las competencias y habilidades imprescindibles para poder ejercer como tal. Pretende facilitar que el alumno experimente de forma vivencial el proceso de Coaching y realice cambios duraderos para conseguir sus metas.

Entrenar al futuro coach en la gestión de emociones propias y ajenas.

Favorecer el conocimiento por parte de los alumnos de habilidades directivas, como por ejemplo, liderazgo, resolución de conflictos, control de estrés, gestión del tiempo, negociación y gestión de equipos. La ponente es Rocío Quintana Pozo.

ANOREXIA Y BULIMIA

Impartido por Alicia Fernández Parra, psicóloga del Centro Específico de Tratamiento y Rehabilitación de Adicciones Sociales de Valladolid (CETRAS).

Abordaje teórico y práctico a nivel terapéutico de los Trastornos de la Conducta Alimentaria.

Estrategias preventivas, supuestos prácticos y reportajes-videos.

Testimonios de pacientes con Anorexia o Bulimia.

ARTETERAPIA

Las representaciones visuales, contribuyen de manera sustancial a exteriorizar los conflictos psíquicos favoreciendo su esclarecimiento o resolución.

El arteterapia facilita una manifestación artística o plástica que puede ser comprendida y utilizada como un medio diferente y a veces ineludible como complemento eficaz o sustituto de la verbalización. El individuo puede sacar a la luz a través de ese trabajo, aquello que pugna por ser expresado y no encuentra otras vías o medios para hacerlo.

El principal objetivo de esta técnica, es facilitar la expresión de los conflictos psíquicos mediante medios no verbales como dibujos, esculturas, collages, manipulación de imágenes y otras manifestaciones provenientes de las artes plásticas. El ponente es Estifén Tedejo.

TERAPIA FLORAL: FLORES DE BACH

Las flores de Bach son una terapia alternativa/complementaria muy eficaz para muchos problemas físicos y psicológicos. El objetivo del curso es alcanzar una visión general y unas habilidades que permitan utilizarlas en psicoterapia y autotratamiento.

Teodoro Martínez Fernández es un psicólogo que comenzó con las flores por un problema personal que resolvieron rápidamente, desde entonces ha alternado una intensa formación autodidacta, utilizándolas con unas 100 personas y con formación reglada. Si para decidirte necesitas información busca en Google "Terapia Floral" o "Flores de Bach".

	MIÉRCOLES 9 marzo	JUEVES 10 marzo	VIERNES 11 marzo
MAÑANA	9:00 a 14:00 Horas	9:00 a 14:00 Horas	10:00 a 14:00 Horas
TARDE	16:00 a 20:00 Horas	16:00 a 20:00 Horas	

La inauguración de los cursos es el miércoles a las 9h (inicio de los cursos) en el Aula Magna de la Facultad de Psicología en la que deben estar todos los participantes, tanto alumnos como ponentes.